

A la fin d'une vie remplie d'amour, d'amitié et de chaleureuses réunions de famille,

Tatiana SARKISSIAN

née ALKHAZOFF

notre maman, belle-mère, grand-mère, sœur, tante, grand-tante, parente et amie, est partie le lundi 18 janvier 2010, à l'âge de 81 ans.

Une maladie terrible d'intensité, de cruauté et de souffrance l'a emportée.

Son courage, son élégante dignité et son humour lui ont permis de surmonter son épreuve de manière exemplaire pour sa famille et son entourage.

La cérémonie religieuse aura lieu le vendredi 22 janvier, à 12 h 15, en l'église orthodoxe russe, rue Toepffer, à Genève, suivie de l'inhumation au cimetière de Saint-Georges.

Evelyne et Ashti **Taher-Sarkissian** et leur fils Killan;
Alexis et Jennifer **Sarkissian** et leurs enfants Sacha, Clara et Léon;
ainsi que les familles **Sarkissian, Hall, Nedrow, Taher, Sahakian, Farah, Girard, Gharakhanian, Hayek, Alkhazaschvilly, Avary,**
la garderont pour toujours dans leur cœur.

Nos sincères remerciements vont à la Résidence d'Hanna, à l'excellence de son personnel, et à l'association Lecture et Compagnie.

Cet avis tient lieu de faire-part.